

L'armée de la Syrie repousse des attaques terroristes dans deux régions de ce pays



Damas, 13 mai (RHC)- L'armée de la Syrie a repoussé des attaques de groupes terroristes de l'État Islamique dans des zones de la province de Homs et dans des points de la route reliant la ville d'Allep et Damas, la capitale.

Après 6 heures d'affrontements, les troupes syriennes ont repoussé des attaques successives des extrémistes dans cette région où 5 soldats ont été tués et 24 blessés.

Les unités de l'armée et des forces alliées ont repoussé des attaques sur le tronçon d'Atreya-Kanase et elles ont infligé 20 pertes aux terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129714-larmee-de-la-syrie-repousse-des-attaques-terroristes-dans-deux-regions-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba